

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 01. Juni 2010

Tengelmann-Einkaufsmarkt Steinern Straße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um alsbaldige Auskunft darüber gebeten, welche Informationen ihm bezüglich der Schließung / Übernahme des Tengelmann-Einkaufsmarkts in der Steinern Straße in Mainz-Kastel vorliegen und ggfs. welche Anstrengungen der Magistrat bereits unternommen hat, um den Weiterbetrieb des florierenden Markts für die Bevölkerung zu gewährleisten. Der Ortsbeirat Mainz-Kastel tritt sowohl im Interesse der Beschäftigten als auch der Verbraucher nachdrücklich für den Erhalt eines Supermarkts an dieser Stelle ein.

Wie der örtlichen und überörtlichen Presse zu entnehmen war, plant der Tengelmann-Konzern, die unter seinem Namen betriebenen Supermärkte *im Rhein-Main-Neckar-Raum* abzustoßen. Von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Kasteler Supermarkts wird kolportiert, dass dieser Markt angeblich bis spätestens 1. August 2010 geschlossen werden soll. Über ihre weitere Beschäftigung herrsche derzeit vollkommene Ungewissheit. Angeblich sollen auch bestehende Arbeitsverhältnisse bereits gekündigt sein. Um den vielen Haushalten in dem stark besiedelten Gebiet gesicherte Informationen zukommen zu lassen, sollte der Magistrat sich alsbald zu diesem Thema äußern.

Beschluss Nr. 0072

1. Der Bericht der Wirtschaftsförderung, Frau Schacht wird zur Kenntnis genommen. Die Fa. Tengelmann hat das Ladengeschäft zum 31.10.2010 gekündigt. Derzeit laufen Gespräche mit interessierten Lebensmittelketten und selbständigen Kaufleuten. Aufgrund von voraussichtlich erforderlichen Umbauten wird ein nahtloser Übergang nicht möglich sein. Die Parkplatzsituation ist nach Aussagen der ansässigen Geschäftsleute und Eigentümer nicht zufriedenstellend.
2. Der Ortsbeirat Mainz-Kastel tritt sowohl im Interesse der Beschäftigten als auch der Verbraucher nachdrücklich für den Erhalt eines Supermarkts an dieser Stelle ein.
3. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Parkplatzsituation in diesem Bereich der Steinern Straße und Am Königsfloß im Hinblick auf die Einrichtung von Kurzzeitparkplätzen zu prüfen und dem Ortsbeirat zu berichten.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V. zu Punkt 2

Dezernat IV z.w.V. zu Punkt 3

Schäfer
Ortsvorsteherin